

AGUA | INFRAESTRUCTURAS

La CHJ impulsa las obras de mejora en las EDAR de la capital y de Almansa

El objetivo es alcanzar una calidad de las aguas residuales suficiente que permita su reutilización para el riego agrícola y aliviar así la presión sobre los acuíferos

REDACCIÓN / ALBACETE

La Confederación Hidrográfica del Júcar apuesta por la reutilización de las aguas residuales para el regadío con las obras de ampliación que se están desarrollando en las Estaciones Depuradoras de Aguas Residuales (EDAR) de Albacete y Almansa. El director técnico del Organismo, Manuel Torán, y el jefe de área y director de los trabajos, Diego Irlés, visitaron las instalaciones para comprobar de primera mano cómo avanzan las obras. Las actuaciones, que se iniciaron el pasado verano, contemplan un presupuesto conjunto aproximado de 40 millones de euros, y permitirán ampliar la capacidad de tratamiento de las estaciones, eliminar nutrientes y mejorar la calidad del efluente con la instalación de nuevos sistemas de depuración y, finalmente, renovar las infraestructuras que se encuentren obsoletas para una mayor eficiencia y sostenibilidad.

Las obras de ampliación de la EDAR de la capital, iniciadas en septiembre de 2022, avanzan a buen ritmo y se espera que concluyan a finales de 2025, para dar servicio a una población de 312.500 habitantes equivalentes.

La actuación, declarada de inte-



Trabajos de ampliación en la EDAR de Albacete. / C.H.J.

rés general del Estado, está presupuestada en 32 millones de euros que serán cofinanciados por el Fondo Europeo de Desarrollo Regional FEDER 2014-2020.

El objetivo es reutilizar las aguas residuales para el riego agrícola mediante el tratamiento adicional del efluente por un proceso de regeneración mediante un bioreactor de membranas (MBR), que permitirá alcanzar una calidad del agua acorde a la normativa vigente actualmente. «En estas nuevas instalacio-

nes las aguas residuales se entienden como una fuente de recursos en lugar de como un residuo. Lo que se pretende es aprovechar toda la energía que contiene el agua residual y alcanzar una calidad del agua tal que sea susceptible de ser reutilizada y que permita sustituir las extracciones del acuífero para contribuir a recuperar sus niveles y conseguir su sostenibilidad», ha señalado el Jefe de Área de la Confederación Hidrográfica del Júcar y director de los trabajos, Diego Irlés.

PANORAMA

EMPRESARIAL

Finaliza el proceso de votación para los premios San Juan 2023 de FEDA

REDACCIÓN / ALBACETE

Los Premios Empresariales San Juan 2023-XXIV Edición entran en su primera fase hasta conocer a los galardonados. Esta primera fase termina con la votación de las asociaciones de FEDA, a través de sus juntas directivas.

Atendiendo a las bases de los Premios San Juan, para proceder a la elección de las empresas galardonadas, FEDA ha elaborado una batería de propuestas que pasarán al Jurado de estos Premios. Propuestas que las asociaciones que integran la Confederación tuvieron de plazo hasta ayer, día 10, para emitir sus votos.

Cada Asociación designará a una empresa por categoría a

premiar, no siendo necesario optar a todos. Estas nominaciones serán elevadas al jurado, que celebrará su reunión el próximo martes, día 16 de mayo. El premio se comunicará automáticamente a la empresa y al día siguiente serán dados a conocer a los medios de comunicación. Los Premios se entregarán en la Gala, que patrocina Globalcaja, se celebrará el 16 de junio, en el Palacio de Congresos.

El jurado estará compuesto por nueve miembros, cuatro representantes del Comité Ejecutivo de FEDA, tres representantes de la Administración, un representante de la Universidad y un representante de la entidad patrocinadora del Premio respectivo.



Fotografía de familia de la entrega de premios de 2022. / RUBÉN SERRALLÉ

POLÍTICA



Page estuvo arropado por Sáez, Cabañero y varios consejeros en la capital

Emiliano García-Page, presidente regional participó por la mañana en un acto en la capital, donde estuvo arropado por el alcalde de la ciudad, Emilio Sáez, por el presidente de la Diputación Provincial, Santiago Cabañero, y por el consejero de Sanidad, Jesús Fernández Sanz, la consejera de Educación, Cultura y Deportes, Rosa Ana Rodríguez, y el consejero de Fomento, Nacho Hernando. Posteriormente, visitó las localidades de Lezuza y de Alcaraz. / RUBÉN SERRALLÉ

CIUDADANOS

'Albacete en grande' es el lema de Picazo en su campaña por la Alcaldía

REDACCIÓN / ALBACETE

Albacete en grande es el lema escogido por Carmen Picazo para su campaña por la Alcaldía de cara a las elecciones del próximo 28 de mayo. Fuentes de Ciudadanos apuntan que este *claim* «expresa a la perfección el espíritu inconformista de los liberales y resume el proyecto liderado por Picazo: la ambición por construir desde el centro una mayoría de gobierno que impulse una modernización sin precedentes en la ciudad». Explican que la campaña tendrá para los miembros de la candidatura de Ciudadanos y para la propia Picazo «mucha calle y actividad en las redes sociales».

PARTIDO POPULAR

Manuel Serrano apuesta por el interés turístico de la cuchillería

El candidato del Partido Popular a la Alcaldía de la capital albacetense, Manuel Serrano, apuesta por incrementar las posibilidades turísticas del sector de la cuchillería en Albacete «porque es sin duda nuestro gran emblema y estamos convencidos de que podemos sacarle mucho más partido a la hora de atraer visitantes a nuestra ciudad». Serrano se pronunció así en el transcurso de una reunión que mantuvo la candidatura del Partido Popular a la Alcaldía de Albacete con los representantes de la Asociación Provincial de Empresarios de Cuchillería y Afines (Aprecu), que preside María Pilar Jiménez, y en la que se han debatido diferentes fórmulas para incrementar la potencialidad turística del sector de la cuchillería para Albacete.